

MEINE BEZIEHUNGEN TEIL 2

PROJEKT ZU TREFFEN NR. 11

Gott fordert uns dazu auf, das meiste aus der uns gegebenen Zeit und den Gelegenheiten zu machen, um Menschen in unserem Umfeld auf dem Weg in die Jesus-Nachfolge weiterzuhelfen! Wir wollen nicht, dass du deine Beziehungen allein auf Glaubensthemen reduzierst. Aber wir wollen dir helfen, deine Beziehungen bewusst zu leben und zu nutzen, statt sie vor sich hinplätschern zu lassen.

Wir möchten jeden dahin bringen, dass er durch die Zugehörigkeit zu Christus als geistlich reifer Mensch vor Gott treten kann.

Kolosser 1,28

In der Apostelgeschichte wird davon berichtet, wie das Evangelium Kreise zieht. Viele geistlich geprägte und somit vorbereitete Juden hören das Evangelium, werden vom Heiligen Geist von dessen Bedeutsamkeit überführt und beginnen, Jesus nachzufolgen. : Andere gehen einen längeren Weg, auf dem sich Gott offenbart und durch sein Wort Glauben hervorbringt.

Auch heute ist die Hinwendung zu Jesus für die meisten Menschen ein Prozess: Über viele kleine Erkenntnismomente und Entscheidungsschritte wächst ihre Liebe zu Jesus und sie beginnen ihm nachzufolgen. Bevor Menschen an den Punkt kommen, dass sie geistlich neu geboren und mit dem Heiligen Geist erfüllt werden, müssen sie verstehen, wer Gott ist und was sie von ihm trennt. Sie müssen erkennen, dass allein Jesus der Weg der Rettung ist. Umkehr und Glauben an Jesus müssen in ihren Herzen real werden, damit sie versöhnt werden mit Gott. Um dabei ihre Einwände und Zweifel, negativen Vorurteile und hinderlichen Erfahrungen zu überwinden, brauchen sie Zeit – und Menschen, die bereit sind, diesen Weg mit ihnen zu gehen.

Geh für dich die Liste mit den zehn Namen von Menschen in deinem Umfeld durch, die du im Arbeitsblatt „Meine Beziehungen Teil 1“ notiert hast. Überlege dir, wo sie geistlich stehen. Vielleicht können dir die Stichworte auf der folgenden Seite dabei helfen. Schreibe die Namen der betreffenden Personen zu den passenden Stichworten. Vielleicht musst du in Begegnungen mit diesen Menschen auch noch genauer hinhören und im passenden Moment gute Fragen stellen, um besser zu verstehen, wo sie geistlich stehen.

Lass dich inspirieren, deine Beziehungen mit Gottes Ziel und in der Abhängigkeit des Heiligen Geistes dynamisch zu leben. Bleib locker, genieße und nutze die Beziehungen, die Gott dir schenkt.

